

WARTA

MILITER

# Tingkatkan Animo, Danramil Mertoyudan Gelar Kampanye Kreatif

Rony - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Jul 23, 2022 - 15:30



*Danramil 11/Mertoyudan bersama anggota saat kampanye kreatif di SMK Ma'arif Kota Mungkid*

MAGELANG, - Danramil 11 Mertoyudan Kodim 0705/Magelang Kapten Arm Mashudi Pitoyo memimpin kampanye kreatif guna menumbuhkan minat generasi penerus bangsa untuk menjadi prajurit di SMK Maarif Kota Mungkid, Jumat (22/7/2022) kemarin.

Kampanye kreatif penerimaan prajurit TNI AD bertujuan untuk memberikan

gambaran, pemahaman kepada para pelajar tentang persyaratan dan ketentuan lain untuk menjadi seorang prajurit, melalui sosialisasi tersebut diharapkan timbul minat serta keinginan para pelajar untuk mendaftarkan diri sebagai prajurit.

Selanjutnya diterangkan oleh Kapten Arm Mashudi Pitoyo bahwa kampanye kreatif tersebut disampaikan kepada para pelajar, bertujuan untuk terus meningkatkan kedisiplinan, dimana disiplin merupakan kunci utama serta modal utama untuk maju, karena tanpa adanya kedisiplinan yang baik dan benar, maka semuanya akan hancur dan berantakan.

“Melalui kampanye kreatif sepanjang tahun serta dalam rangka mewujudkan TNI AD yang tangguh sebagai organisasi pertahanan matra darat,” terang Danramil.

Lebih lanjut dikatakan Danramil bahwa kualitas SDM yang handal menjadi salah satu prioritas dalam menentukan pilihan peserta yang lebih tepat guna menghadapi beragam tantangan tugas ke depan yang semakin berat dan kompleks.

Karena itu, ucapnya, setiap pemuda-pemudi warga NKRI berhak dan memiliki kesempatan menjadi seorang prajurit TNI, dengan ketentuan sehat jasmani dan rohani dan kelengkapan administrasi lainnya.

“Disamping itu kita juga akan membina mereka dengan semaksimal mungkin, sehingga bagi yang berminat masuk TNI AD benar-benar siap untuk mengikuti seleksi di tingkat daerah maupun di tingkat pusat,” tutur Danramil.

Sementara itu, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan SMK Ma'arif Arif Triyono MR, S. Pd mengucapkan terimakasih kepada Danramil beserta para anggota, yang telah memberikan support ke siswa-siswanya. Ia berharap agar para siswa yang lulus sekolah SMK Ma'arif Kota Mungkid lebih banyak lagi yang bisa lolos menjadi prajurit TNI.

" Kami berharap agar banyak alumni yang bisa diterima menjadi prajurit TNI" kata Arif.

pen0705 : R-11